

# 至徳

射水市立金山小学校 学校だより



令和3年6月10日

第6号

## 地域の方のお育て

本校児童は、毎日「金山っ子を守り育てる会」の方に付き添われ、見守っていただいで登校しています。お陰で事故に遭うことなく登校できていることを、とても嬉しく思っています。

「校長だより」第3号の「踏み出せ一歩」の中で、登校時の挨拶や挙手について触れたことがありました。それを読んでくださったからなのかどうかは分かりませんが、付き添ってくださる育てる会の方が次のようなことをしてくださいます。

宿屋の子供たちに付き添ってくださる京角さんは、子供たちが横断歩道を渡る際、「はい、右手を挙げて」「大きい声で挨拶しられ」と声をかけてくださいます。上野の子供たちに付き添ってくださる高岡さんは、学校の近くへ来たらクイズを出して、「大きな声で挨拶できたら答えを言うよ」と大きな声での挨拶を促してくださいます。車でパトロールしてくださる御後さんは、車載のマイクから「おはよう」「今日も頑張るぞ」などの声をかけてくださいます。何とも有り難いことです。

学校での担任からの指導に加え、地域の方の温かい声かけやアイデアにより、子供たちは意識を高め、実践できるようになってきたのだと思っています。地域の子供たちを地域の皆さんで育ててくださっているような気がしています。ありがとうございます。

今後、子供たちの様子を見て、よい場面、改めるとよい場面等ありましたら、どうぞ声をかけてお育てください。



## あったか家族の日

毎月25日は「あったか家族の日」です。射水市では、子供のよさを引き出すあったか家族を市民みんなで応援するプロジェクトとして、「家族いっしょに 食事 おしゃべり お手伝い」の普及に努めています。

これを受けて「あったか家族の日の取組を写真に撮り、学校に届けてください」とお知らせしたところ、多くの家庭から温かい家族団らんの様子が届けられました。



届けてくださった写真は、1階廊下に掲示してあります。写真には、子供たちの嬉しそうな顔、真剣に取り組む様子、寄り添う家族の方の姿が写っていて、どれを見てもとても微笑ましく感じます。「今日、こんなことがあってね」「今度、みんなで〇〇しようか」のような会話もあるのかなと想像しています。

家族団らんの時間をもつことは、子供たちの心を安定させ健やかな成長につながると思われまます。どうぞ今後も「あったか家族の日」に取り組んでください。

25日はもちろん、それ以外にも「あったか家族の日」が増えていくとよいですね。

## 資源回収・プール清掃

6月6日（日）、PTA資源回収がありました。役員の方のご協力のお陰で、荷下ろし、整頓、積み込み等の作業が順調に進み、予想していたよりも短い時間で終わることができました。ありがとうございました。

また、その後、役員有志の方にプール清掃をしていただきました。今年度は子供たちによる清掃をプール周りだけにし、時間がかかるプール内は高圧洗浄機を使って行うことにしました。洗浄機も持ち寄ってくださり、とても助かりました。これもまたありがとうございました。

